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檔  號： 
 
保存年限： 

國立高雄餐旅大學學生議會 會議議程 

第十四屆 1111 學期 第二會期 第二次例行會議 

時  間：111 年 12 月 6 日（星期二）下午 12 時 30 分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：劉議長承逸               記錄：張芯雯 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、吳議員惠棋、林議員仟珊、林議員妤薇、

林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、郭議員依婷、

莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、黃議員姿綾、

李議員潁軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、廖議員家慧、

盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悦慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉 

壹、 宣布開會  

貳、 主席致詞 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

壹拾、 散會  
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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十四屆 1111 學期 第二會期 第二次例行會議 

時  間：111年 12月 6日（星期二）下午 12時 30分 

地  點：多功能輔樓二樓 J204 

主  席：劉議長承逸              記錄：張芯雯 

出 席 者：劉議長承逸、張副議長金億、吳議員惠棋、林議員仟珊、林議員妤薇、

林議員兆城、林議員耕廉、侯議員旻亨、陳議員妍蓁、郭議員依婷、

莊議員君浩、張議員藝宣、曹議員駿揚、傅議員政嘉、黃議員姿綾、

李議員潁軒、黃議員健鈞、楊議員子葰、楊議員妤譁、廖議員家慧、

盧議員佳瑩 

列 席 者：蔡會長濬紳、洪副會長悦慈、李副會長沂諼、行政中心幹部、提案人、

陳秘書長律蓉 

請假人員：李議員潁軒、林議員仟珊、楊議員子葰 

缺席人員：無 

壹、 宣布開會  (開會時間：12時 30分) 

貳、 主席致詞 

大家好，今天是 111 學期的第二會期的第二次例行會議，現在開始進行

會議，請秘書宣讀下一個議程。 

參、 宣讀並認可議程 

想詢問在場的議眾對今日議程有無異議？若無，請秘書宣讀下一個議

程。 

肆、 報告及詢答事項 

劉議長承逸：這邊請新聞部部長徐昀瑩進行業務報告。 

徐新聞部長昀瑩：主席各位議眾還有行政中心的夥伴大家好，我是新聞部 

部長徐昀瑩，目前完成的業務是相機的使用手冊，我們 

會陸續公布給大家知道，接下來是第一期的會報，我們 

已經完成且發佈 IG、官網跟 LINE、FB 上，之後也會 

陸續做第二期跟第三期的會報，下一步我們會準備第二 

次的部門會議，討論下一個的會報和會刊，行事曆也陸 

陸續續交接給新血完成，以上。 



 

2/3 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對新聞部長的業務報告有無任何正反意 

見或異議要提出？若無，我們請公關部部長宋明蓁進行業 

務報告。 

宋公關部長明蓁：主席、各位議眾以及行政中心的夥伴大家好，我是行政 

中心公關部長宋明蓁，以下是公關部的業務報告，我們 

十月七號完成返鄉專車，十一月十四號到十一月十八號 

完成周邊商品的販售，同學對販售相當熱烈，最終以帽 

T兩百二十七件、大學 T一百一十二件、短 T 三百一十 

七件，為最終販售的結果，預計在十二月十九號、十二 

月二十號發放，另外已於前兩週完成兩場校外交流，分 

別為十一月二十六號南應小交流以及十二月三號文藻 

朝陽大交流，目前公關部已開始對外簽訂特約商店，舊 

血也交接給新血文章發佈以及品牌管理的任務，預計在 

聖誕節會公布特約商店的許願池，結合聖誕節給予同學 

們來自特約商店的驚喜，預計十二月底會開始福利品的 

計畫，總副召會以新血為主，我會進行輔佐的動作，以 

上，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對公關部的業務報告有無任何正反意見 

或異議要提出？若無，我們請活動部部長俞婉琳進行業務 

報告。 

俞活動部長婉琳：主席、各位議眾及行政中心的夥伴大家好，我是活動部 

長俞婉琳，我們這邊有兩點要報告，第一點是十月二十 

八號已經進行第一次的部門會議和新血說明活動部業 

務和職責，第二次的會議我們預計在十二月或一月來 

進行，第二點是十二月七號八號二十一號即將舉辦窮嘶 

盃歌唱比賽，目前業務都還在處理中，已經快要完成， 

以上，謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對活動部的業務報告有無任何正反意見 

或異議要提出？若無，我們請議會的副議長張金億進行業 

務報告。 

張副議長金億：主席、行政中心各位夥伴大家好，我們目前正在籌備議事 

規則研習活動，如果有任何消息，我們會通知議員，第二 

點我們在十一月十六號完成南應小交流活動，十二月三號 

完成文藻、朝陽大交流活動，第三點是目前學權文章進度 

已訂定主題，正在不斷的編撰中，撰寫完成後會公佈給議 

眾知道，第四點是探討學生宿舍以及各系的學權問題，還 

有校園環境的改善議題，以上謝謝。 

劉議長承逸：想詢問在場的議眾對副議長的業務報告有無任何正反意見或 

異議要提出？若無，本日財務部部長以及會計處長因故無法 

出席，因此請他們會後回覆，請秘書宣讀下一個議程。 

 



 

3/3 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

感謝大家的參與，謝謝大家辛苦了，請秘書宣讀下一個議程。 

壹拾、 散會  (結束時間：12時 36分) 

 

會議照片： 

   
 

 


